

行事食として大晦日には年越しそば、元旦にはお祝い膳のおせち料理が提供されました。
 今年の干支はなに？と「トラ」の話で盛り上がり入所者さん同士や職員との会話が弾みました。
 また、行事食以外でも『えびピラフ』など変わった料理が提供され喜んでおられました。

行事食



2022年新たな年がはじまり3カ月が経ちました。
 コロナウイルスが減少傾向にありますが、我慢の日々が続いています。
 この度、ワクチン接種3回目が始まりました。
 一日でも早い、コロナの終息を願い
 ご家族の皆さまと逢える日を待ち望んでいます。



毎年恒例、お正月に病院正面玄関に門松が飾られたので数日に分けて門松を見に行きました。
 大きな門松に「立派だね〜」「大きいね」と入所者様からの声や驚く姿も見られました



3月と言えば、『桃の節句』雛祭りを開催しました。お雛様とお内裏様に扮してみんなで写真を撮りました



【メニュー】
 ちらし寿司
 大根とひき肉の煮物
 ほうれん草のお浸し
 お吸い物

春の作品展示会に向けて、貼り絵や塗り絵を頑張っています。



《お誕生日会の様子》

毎月第二土曜日にお誕生日会を行っています。色んな催し物の後にはおいしいジュースとデザートが待っています。お誕生日当日には職員から素敵な歌のプレゼントがありますよ。



今年も介護医療院に、コロナ鬼がやってきました。コロナに称して、デルタ鬼とオミクロン鬼をやっつけよー！と、ということで入所者のみなさんと一緒に新聞紙で作った大きな豆を投げてコロナ鬼を退治しました。

